

y después los que escaparon de la consunción de la tercera edad, en las ruinas de ella edificaron un templo á *Quetzalcoatl*, á quien coñocaron por *dios del aire*, por haber sido causa de su destrucción el aire, entendiendo ellos que fué enviada de su mano esta calamidad. . . . Y según parece por las historias referidas y por los anales, sucedió lo referido algunos años después de la Encarnación de Cristo Señor nuestro.»

*
* *

Número 4.

IXTLILXÓCHITL.

Relaciones, p. 14.

«Había. . . . 270 (años) que los gigantes se habían destruído, cuando el sol y la luna eclipsó, y tembló la tierra, y se quebraron las piedras, y otras muchas cosas y señales sucedieron, aunque no hubo calamidad ninguna en los hombres (?); que fué en el año del *ce Calli*, lo cual, ajustada esta cuenta con la nuestra, viene á ser en el mismo tiempo cuando Cristo nuestro Señor padeció, y dicen que fué á los primeros días del año.»

*
* *

Número 5.

S A H A G Ú N.

Historia General, México, 1829-1830, tomo I, p. 77.

«La primera fiesta movable se celebraba á honra del sol en el signo que se llama *Ceocelutl*, en la cuarta casa que se llamaba *naolin*: en esta fiesta ofrecían á la imagen del sol codornices, é in-